

Zweiter Platz für Portrait-Foto

Ruth Clalüna-Zbinden wurde ausgezeichnet



Ruth Clalüna-Zbinden wurde für ihre Arbeit mit der Silbermedaille belohnt. Foto: zvg

SCHWARZENBURG – Anfang Juni fanden das Jahrestreffen und die Generalversammlung von «Colour Art Photo»-Schweiz in Zug statt. Die Vereinigung zählt die namhaftesten Schweizer Portrait-Fotografen zu ihren

Mitgliedern. Beim diesjährigen Portrait-Wettbewerb zum Thema «Gruppenaufnahme» erreichte die Schwarzenburger Fotografin Ruth Clalüna-Zbinden vom Fotostudio Zbinden den zweiten Platz.